



Jahresbericht des Präsidenten der Abteilung Handball des SFS, Region Basel, zuhanden der 68. ordentlichen Delegiertenversamm- lung vom 20. April 2010

Werte Handballerinnen und Handballer

Analog der Wintermeisterschaft, die in kürzester Zeit gespielt werden musste, möchte ich auch meinen Jahresbericht kurz halten.

Erstmals ist unser Geschäftsjahr „voll“ mit dem Kalenderjahr identisch. Auswirkungen hat dies vor allem für unsere Kasse, denn Vergleiche mit dem Vorjahr sind ja nur bedingt möglich.

Im Geschäftsjahr arbeitete der Vorstand in folgender Zusammensetzung:

Funktion	Name	Sektion	Seit
Präsident	Humbel Heinz		*)1985
Kassierin	Freiburghaus Esther	TV St. Johann	2003
TK-Obmann	Kaufmann Hanspeter	SC Ciba	2008
Schiedsrichter-Chef	Raddatz Frank	SC Basler Versicherung	1995
Spieler-Kontrolleur	Hügel Marc	SC Basler Versicherung	2007

*) im Vorstand seit 1984

An der bewährten Arbeitsweise haben wir nichts geändert. Die Routinegeschäfte der Abteilung erledigen wir grösstenteils via Mail oder Telefon. Sitzungen werden nur noch für die Behandlung besonderer Themen durchgeführt.

Das „Tagesgeschäft“ wird ja vor allem von der TK bearbeitet. Diese hat erneut eine Toparbeit abgeliefert und die Wettbewerbe zur Zufriedenheit aller organisiert und durchgeführt. Die drei Routiniers sind aber auch nicht so leicht aus der Ruhe zu bringen. Ein herzliches Dankeschön für die geleistete Arbeit.

Esther Freiburghaus hatte ihre Kasse bestens im Griff, wie auch der Revisorenbericht bestätigt. Auch ihr besten Dank für ihr Wirken im Hintergrund.

Auf die Schiedsrichter konnten wir uns wie immer verlassen. Auch sSie haben ebenfalls ein grosses Dankeschön verdient.

Leider haben wir im 2009 eine weitere Sektion verloren. Der SC Zoll wurde am 13. April aufgelöst, so dass wir nun noch 13 Sektionen zählen.



Zum Schluss noch ein wenig erfreulicher Blick in die Zukunft. Wie Ihr sicher schon wisst, werden die Sportanlagen der Ciba in Allschwil auf Ende 2011 geschlossen. Diese Sportanlage war für den Firmensport ein wichtiger Teil der nötigen Infrastruktur, und zwar sowohl für die sportlichen Aktivitäten wie auch für die Administration. Auch im kulinarischen Bereich waren wir immer sehr gut aufgehoben.

Schade – aber es ist irgendwie bezeichnend für die heutige Firmenkultur! Im sozialen Bereich vieler Firmen haben die Interessen der Mitarbeitenden keinen oder nur sehr wenig Platz.

Unsere TK hat aber schon gewisse Vorstellungen und ich bin überzeugt, dass sie gute Lösungen präsentieren wird.

Zum Schluss danke ich auch all unseren „Funktionären/Innen“ in den Sektionen die mit viel Einsatz und Engagement dafür sorgen, dass weiterhin Handball gespielt werden kann.

Ich wünsche allen interessante Cup- und Meisterschaftsspiele und weiterhin viel Freude und Spass am Handball.

SFS Region Basel
Abteilung Handball
H. Humbel, Präsident